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Новый государственный заем«будет способ
ствовать дальнейшему благоустройству наших 
городов и сел, строительству жилищ и куль
турных учреждений.

Единодушно подписывайтесь на Государст
венный заем развития народного хозяйства 
СССР!

★ ★ ★

Все, как один, подпишемся на заем!
Новый Государственный 

заем развития народного 
хозяйства СССР

МОВЫй Государственный заем раз
вития народного хозяйства СССР 
предназначен для привлечения 

средств населения на финансирование 
дальнейшего хозяйственного и культурного 
строительства в нашей стране, на соору
жение великих строек коммунизма.

Сумма займа определена в 30 миллиар
дов рублей. Новый заем выпускается на 
тех же условиях, на которых в прошлом 
году был выпущен Пятый государственный 
заем восстановления и развития народного 
хозяйства СССР.

Новый заем, как и предыдущий, являет
ся выигрышным займом: весь доход по 
займу выплачивается в форме выигрышей, 
причем общая сумма выигрышей составля
ет в среднем за двадцатилетний срок 
займа 4 проц, в год.

Заем состоит из облигаций достоинством 
в 500, 203, 100, 50, 25 и 10 рублей. Основ
ной является сторублевая облигация. Обли
гации достоинством в 500 и 200 рублей 
представляют собой соответственно пять 
или две сторублевые облигации, и на них 
сразу выпадают пять или два выигрыша. 
Облигации в 50, 25 и 10 рублей являются 
частями сторублевой облигации, и по ним 
выплачивается соответствующая доля—по
ловина, четверть, одна десятая часть вы
игрыша, выпавшего на сторублевую; обли
гацию.

Заем выпускается отдельными разряда
ми по 103 миллионов рублей в каждом. 
Каждый разряд займа подразделяется на 
20000 серий, которые имеют номера с 
№ 100001 по № 120003. В каждой серии 
имеются 50 сторублевых облигаций или 
соответствующее количество облигаций 
другого достоинства — на общую сумму 
в 5000 рублей. Облигации в каждой серии 
имеют свои порядковые номера с № 01 по 
№ 53.

Ежегодно, начиная с 1952 года, по зай
му производится два тиража выигрышей, 
а всего за 20 лет — сорок тиражей.

В тиражах на каждый разряд займа, 
т. е. на каждые 100 миллионов рублей, 
разыгрывается следующее количество вы
игрышей.

25 тысяч рублей — один, 10 тысяч руб
лей — пять, 5 тысяч рублей — десять, 
одна тысяча рублей — сто, пятьсот руб
лей — тысяча выигрышей. Количество 
выигрышей в 200 рублей во всех сорока 
тиражах составит 305360 выигрышей на 
общую сумму 90072000 рублей.

Выигрыши по займу установлены в раз
мере 25000, 10000, 1000, 500 и 200 рублей 
на облигацию в 100 рублей, включая 
стоимость самой облигации.

В течение двадцатилетнего срока займа 
выигрывают 35 проц, всех облигаций, а 
остальные 65 проц, облигаций оплачи
ваются держателям по нарицательной стои
мости.

Невыигравшие облигации погашаются 
(выкупаются) по их нарицательной стои
мости с 1 октября 1956 года в течение 15 
лет, остающихся до конца срока займа: 
Из каждых 100 миллионов рублей займа 
выкупается: в 1956 — 1961 годах — по 
2,5 миллиона рублей; в 1962—1966 го
дах — по 4,4 миллиона рублей; в 1967 — 
1971 годах — по 5,6 миллиона рублей 
ежегодно.

Облигации, на которые выпали выигры
ши, а также облигации, подлежащие вы
купу по их нарицательной стоимости, мо
гут быть пред’явлены для оплаты до 1 
октября 1972 года.

Облигации займа и выигрыши по ним 
освобождаются от обложения государствен
ными и местными налогами и сборами.

На укрепление мира
Как только по радио закончили переда

вать сообщение о выпуске нового Госу
дарственного займа развития народного 
хозяйства СССР, работники автогаража 
собрались на митинг.

Митинг открыл секретарь партийной 
организации тов. Чушпев. Об условиях 
подписки на новый заем рассказал член 
партийного бюро треста тов. Садовников.

Выступившие на- митинге товарищи 
Авдеев, Мокни, Чупше», Сабо и другие 
горячо призывали всех работников гаража

единодушно, подписаться на заем. Они 
рассказывали о том, куда идут деньги от 

1 государственных займов, о топ великой 
заботе, которую проявляет советское пра
вительство о трудящихся.

— Отдавая своп сбережения взаймы 
государству, мы укрепляем дело мира, — 
заявил тов. Мокин.

В числе первых подписались на заем 
шоферы тт. Чупшев, Авдеев, Ивано®, то®.

' Жданкин и другие.

Единодушие
Единодушно встретила комсомольско-мо

лодежная бригада плотников Заводетроя 
сообщение о выпуске нового займа раз
вития народного хозяйства СССР. Первым 
подписался на заем бригадир комсомолец 
Степан Баталов и вслед за ним остальные 
5 молодых плотников.

Отдавая свои трудовые сбережения го
сударству, молодые рабочие сознавали, что 
этим они укрепляют экономику наше® 
страны.

Члены бригады тт. Баталов и Ермаков 
учатся в вечерней школе, как и тысячи 
других советских юношей и девушек, бес
платно. Такая широкая возможность для 
повышения образования трудящихся созда
на в результате того, что в укреплении 
экономической мощи государства, участ
вует каждый гражданин Советского Союза.

Н. ОСИПОВ, мастер.

Все, как один
По-стахановски трудится па производ

стве бригада плотников Заводетроя, кото
рой руководит тов. Киселев. В ней 13 че
ловек. В день, когда было об’яваено сооб
щение о Выпуске нового государственного 
займа, плотники все, как один, единодушно 
подписались на новый государственный 
заем.

В' числе первых подписчиков были ра

бочие этой бригады тт. Киселев1, Сафонов, 
Леонтьев и другие.

На участке, где прорабом тов. Сиякаев, 
первыми подписались; на заем рабочие тт. 
Логинов, Третьяков и Норин.

— Хотим помогать Родине не только 
стахановским трудом, ио и собственным 
рублем, —■ заявили рабочие.

Почетный долг

Организованно проходила подписка на 
заем в авторемонтной мастерской транс
портной конторы. Передовые стахановцы 
показывали пример своей любви и пре
данности великой Родине. Слесарь тов. 
Жуков, токарь тов. Пустрвой, слесари тт. 
Задорин и Глазков,, токарь тов. Кашин Г.

В первый день
и многие другие подписались на государ
ственный заем сразу же, как только узна
ли о его выпуске. В первый день после 
сообщения о выпуске займа в авторемонт
ной мастерской оформили подписку почти 
все рабочие и служащие.

А. АХРЯПИНА.

Работница строительного управления 
Заводстрой тов. Катькина 3 мая вечером 
пришла на строительный участок, не
смотря на то, что была освобождена от 
работы по болезни. Работница хотела в 
числе первых исполнить почетный долг 
советского гражданина — принять ак
тивное участие в, подписке на заем.

С большим удовлетворением поставила 
она свою подпись в карточке подписчика 
на новый государственный заем.

Л. ЛИН.

На благо Отчизны
Как только разнеслась весть по заводу 

железобетонных изделий о том. что пра
вительство решило выпустить новый заем 
восстановления и развития народного хо
зяйства СССР, в контору завода вошли 
рабочие.

Первой подписалась на новый заем ма
стер ОТК тов. Иванова, затем бетонщики 
тт. Пуровская, Цуркайло, расчетчица тов. 
Ноева, маркировщица тов. Бусоргина, нор
мировщик тов. Одинцов; и многие другие.

А. ДМИТРИЕВ.

На деревообделочном 
комбинате

Сразу же после сообщения по радио о 
выпуске нового государственного займа на 

•деревообделочном- комбинате состоялся ми
тинг.

С сообщением об условиях выпуска 
займа выступил начальник ДОКа. тов. 
Фрыкин.

Выступившие тт. Наконечный, Моты
ле», Горохов, Пятков и Голенко призыва
ли трудящихся отдать взаймы государству 
свои сбережения.

После митинга сразу началась подписка 
на новый заем.

А. ГОРОХОВ,

По решению построечного комитета 13 лучших стахановцев 
занесены в Книгу почета треста. Это столяр деревообделочного 

; комбината Н. Т. Терпугов, крановщица машинопрокатной базы 
1 М. П. Казанцева, плотник стройуправления Заводстрой Е. Я. Язов- 
< ский, плотник стройуправления Промстрой Н. М. Костомаров, ка

менщик стройуправления Промстрой А. А. Малоземов, станочница 
| ДОКа И. Смольникова, электромонтажник .ремонтно-механического 
| завода В. Т. Таныгин, бригадир плотников стройуправления Маш- 

1 строй А. А. Тарарков, электрик автобазы И. Е. Неустроев, бригадир 
। службы пути железнодорожного цеха М. Н. Сорокин, заведующая 
, камерой хранения жилищно-коммунального отдела А. Д. Дедюхина, 
! лучший работник управления треста начальник производственно

технического отдела В. П. Бушков.

. 12 лучших стахановцев треста награждены Почетными грамо-
' тами министерства. Это плотник ЖКО тов. Поспелов, штукатур 
' Заводетроя тов. Смирнова, каменщик Заводетроя тов. Шадрин, шо- 
' фер автобазы тов. Ковалев, плотник Машстроя тов. Николайчук, 
( камнелом Шарташского каменного карьера тов. Минабутдинов, 
( машинист железнодорожного отдела тов. Котов, печник жилищно- 
< коммунального отдела тов. Тельманов, электросварщик машино- 
1 прокатной базы тов. Федоров, столяр Промстроя тов. Воробьев, 
, токарь ремонтно-механического завода тов. Бурмистров, рамщик 
’ деревообделочного комбината тов. Аникин и плотник конного парка 
< тов. Комлев.

Партийная жизнь

Учусь самостоятельно
В текущем учебном году я решил про- 

, должать учебу самостоятельно1. В прошлый 
I год мною были изучены лишь три главы 

«Краткого курса истории ВКП(б)».
I В октябре я начал изучение четвертой 

главы, а на-днях сдал десятую.
, Чтобы лучше усвоить материал, я делаю 
; так: прочитываю полностью материал по 

той или иной главе, если не пойму, читаю 
, еще раз. Затем начинаю составлять кон- 
I Спекты по главам, выделяя то, что считаю 

самым важным. Для конспектов у меня
, заведена отдельная тетрадь. Составив кон- 
I спект, я уже из него составляю план отве

тов, чтобы мне было легче отвечать.
I Такой метод ' позволяет мне лучше и 
’ серьезней осваивать пройденный материал.

Сейчас я прикреплен к консультанту тов.
: Пшеничникову, -который часто интересует

ся. как у меня идут дела и нет ли у ма
ня затруднений. На все заданные вопросы 

; он дает исчерпывающий ответ.
Подходит к концу учебный год. Я чувст- 

. вую, как много мне дала учеба. Мне стало 
I легче разбираться в политической и хозяй- 

. ственной жизни страны, делать политиче-. 
• ский вывод по “текущим событиям, раз’яс- 
I пять товарищам политику нашей партии.

К. НАКОНЕЧНЫЙ, 
А. плотник.



„...Вы не найдете в мире другого государства, где бы 
существовала такая всесторонняя и широкая свобода 

печати для пролетариата, какая существует в СССР“ 
И. Сталин.

День большевистской 
печати

Завтра—День большевистской печати. 
Завтра исполняется 39 лет со дня выхода 
в свет первого номера газеты «Правда», 
организованной по указанию товарища 
Ленина товарищем Сталиным.

За 39 лет со дня издания первого номера 
большевистской «Правды» не только в на
шей стране, ио и в ряде стран народной 
демократии печать стала оружием трудя
щихся.

Никогда в мире не было и сейчас нет 
такой печати, которая пользовалась бы та
ким огромный авторитетом и любовью, как 
каша большевистская печать.

Печать, говорил товарищ Сталии, эго 
«самое острое и самое сильное оружие на
шей партии».

В нашей стране на языках всех народов 
выходит более 7700 газет и более 1490 
журналов. Разовый тираж газет превысил 
33,5 миллиона экземпляров.

В нашей области, кроме областных, го
родских и районных газет, издаются 
67 многотиражных газет. В 1942 году была 
организована многотиражная газета «Сверд
ловский строитель». Это орган партийной, 
профсоюзной организаций и управления 
нашего треста.

Из года в год растет количество рабко
ров газеты «Свердловский строитель». Все 
больше и больше рабочих нашей стройки 
выступает на страницах газеты. Достаточ
но сказать, что за период с мая прошлого 
года редакция получила около 700 писем. 
Большинство активных рабкоров газеты 
является передовиками производства, луч
шими стахановцами. Это тт. Минабутдинов, 
Занкин, Барабанов, Сеник, Михеев, Ма
клаков, Цимбал, Андреев и другие из
вестные всему тресту стахановцы. Активно 
участвуют в газете инженерно-технические 
работники и служащие. Среди них инже
неры тт. Мальчиков, Шевякин, Волгин, 
прорабы, мастера, начальники отделов тт: 
Бобров, Нечеухин, Лянскорунский, Сторо- 
жаев, Куглер и другие.

Перед Днем печати редакция получила 
много писем с пожеланиями и замечания
ми о работе газеты. Часть из них мы 
публикуем сегодня. Так как все письма 
опубликовать в газете редакция не имеет 
возможности, то она заверяет своих чита
телей, что все их замечания и пожелания 
будут учтены в дальнейшей работе редак
ции.

Во всех стройуправлениях и отделах тре
ста выпускаются стенные газеты. Большин
ство из них выходит регулярно и своевре
менно. В этих газетах участвует большое 
количество рабочих.

Следует признать, что редакция «Сверд
ловского строителя» плохо выполнила по
желание своего рабкора тов. Занкина, с 
которым он обратился в прошлом году, и 
до сих пор еще недостаточно внимания 
уделяет работе стенных газет.

Недостатком в работе редакции является 
и то, что часто выступления газеты прохо
дят бесследно. Некоторые руководители 
стройуправлений, отделов и хозяйств тре
ста не всегда откликаются на выступления 
газеты. Редакция «Свердловского строите
ля» считает, что она еще совершенно недо
статочно выступает с критикой тех руко
водителей, которые не реагируют на сиг
налы газеты.

ДОЛГО не гаснет свет в одной из 
комнат квартиры, где живет сле
сарь Заводстроя Сергей Афонасье

вич Михеев.
Сергей Афонасьевич разложил перед со

бой на столе большой лист бумаги и что- 
то тщательно на нем чертит. Новые мыс
ли, новые идеи волнуют рационализатора. 
Будучи сегодня на соседнем строительном 
участке, он увидел, что шланги соединяют
ся таким образом, что задерживают подачу 
раствора. Это затрудняет работу штукату
ров, заставляет их простаивать в ожида
нии раствора.

— Нельзя ли придумать что-либо дру
гое для стыковки шлангов?

Эта мысль глубоко засела в, голову 
тов. Михеева.
- В результате долгих размышлений был 
найден правильный выход, и предложение

Газета—трибуна стахановского опыта
Своевременно и правильно освещает га

зета «Свердловский строитель» крупные по
литические кампании, проводимые по всей 
стране, систематически помещаются в газе
те материалы о ходе социалистического со
ревнования, о политической учебе строите
лей и т. д.

Однако довольно редко встречаются в 
газете подробные материалы об опыте ра
боты наших лучших стахановцев.

К этом работе можно привлечь инже
нерно-технических работников, которые по
могут стахановцам правильно и доходчиво 
изложить свой метод работы. Затем можно 
организовать на страницах газеты обсуж
дение стахановских методов, привлечь к 
обсуждению широкие слои рабочих.

Наладить регулярный выпуск 
технической страницы“

Очень хорошо, что в текущем году газе
ту «Свердловский строитель» стали достав
лять подписчикам через почту, ибо рань
ше часто бывали случаи, когда подписчик 
не имел возможности ее .прочесть из-за 
неаккуратной доставки.

■Мне очень понравились «среды», которые 
организовывала редакция. Темы бесед были 
очень интересны, разнообразны и много 
давали слушателям. Но почему-то сейчас 
они проводятся реже. Меня особенно инте
ресовала последняя лекция о методе инже
нера Ковалева, которую редакция проводи
ла совместно с отделом технического обу
чения, ее должен был прочесть тов. Росло®. 
Но так как народу собралось мало, лек
цию решили провести в строительных уп-

Больше внимания стенной печати
Большую помощь оказала редакция газе

ты в работе стенной печати, помогая прак
тически и давая на своих страницах обзо
ры стенгазет.

В то же время надо отметить и недостат. 
ки, которые следует учесть и изжить в 
ближайшее время.

Рейдовые бригады надо организовывать 
чаще, ибо материал бригад имеет большую

Доходчивая форма критики
Карикатура в газете имеет огромное зна

чение. Это наиболее яркая и доходчивая 
форма критики.

Одно время редакция газеты «Свердлов
ский строитель» завела рубрику «Обратите 
внимание», под которой помещались сати
рические заметки, иллюстрированные кари
катурами. Но вот уже несколько месяцев 
рубрика «Обратите внимание» не появля
лась в газете.

Редакции следует уделить более серьез
ное внимание вопросам иллюстраций в га-

В газете должна быть
Газета «Свердловский строитель» систе

матически освещает ход строительства, 
поднимает целый ряд важных вопросов. 
Однако, мне кажется, что основной недо
статок газеты заключается в том, что все 
материалы, помещаемые в ней, слишком 
сухи и официальны. Я являюсь аккуратным 
читателем газеты и считаю, что в ней 
очень редко печатаются очерки. Газета 
обычно занята статьями, информациями и 
корреспонденциями. Не печатаются в газете 
стихи, рассказы.

Трудно поверить тому, что среди рабко-

Рабкор
о новом методе стыковки было внесено в 
бюро рационализации и изобретательства.

Когда работала рейдовая бригада печати 
по смотру использования механизмов в За- 
водетрое, внимание тов. Михеева привлек 
ленточный транспортер, установленный на 
бетонном заводе. Он не мог быть исполь
зован потому, что' песок, для подачи кото
рого транспортер установлен, замерз и ле
жал большими глыбами, которые не может 
захватить грейдер. Этим вопросом никто 
не занимался. Между тем простой механиз
ма и работа вручную дорого обходятся 
тресту.

— А ведь тут можно' помочь,—заявил 
Сергей Афонасьевич и занялся разработкой 
схемы приспособления для разбивки глыб 
песка.

Мне кажется, что поставленная таким 
образом пропаганда передового стаханов
ского опыта окажет большую пользу в де
ле применения на стройке метода инженера 
Ковалева и даст возможность сделать пе
редовые .методы наших лучших стаханов
цев Достоянием всего коллектива.

Хочется еще заметить редакции о том, 
что она совсем забыла пропагандировать 
книгу на страницах газеты. А это необхо
димо. В нашей стране издается огромное 
множество книг. Прочесть их все наша 
молодежь просто не имеет возможности. 
Поэтому очень важно подсказать молодым 
рабочим, какую книгу нужно обязательно 
прочесть.

Ф. КАШИН.

равлениях. Однако и в стройуправлениях 
лекция не была прочитана.

Почему-то перестала выходить и «техни
ческая страница», которую выпускала спе
циальная редколлегия, возглавляемая тов. 
Харитоновым. Читали ее с интересом не 
только инженерно-технические работники, 
но и все строители. Прочитав тот или иной 
материал в . «технической странице», мы 
узнавали о том новом, что внедряется на 
строительстве.

Мое пожелание редакции газеты «Сверд- 
лоюский строитель»—наладрть регулярный 
выпуск «технической страницы», и возобно
вить «среды», читая на них лекции на 
всевозможные темы.

А. ОДИНЦЕВ.

ценность, Так как в нем участвует большое 
число рабкоров.

Недостатком я считаю и тот факт, что 
редакция газеты «Свердловский строитель» 
очень редко созывала совещания редакто
ров стенных газет, где бы они могли поде
литься опытом своей работы, получить ин
структаж. На этих совещаниях следовало 
бы организовать выставки газет:

П. ЗАНКИН.

зете, помещать карикатуры и рисунки мест
ного производства, с тем, чтобы они хотя 
бы немного напоминали лиц, которых ре
дакция хочет изобразить на рисунке или 
карикатуре.

Кроме того, мне кажется, что газета хо
тя бы вкратце должна систематически осве
щать международные события, которые 
волнуют и интересуют каждого читателя, 
тем более это важно для читателей, не вы
писывающих других газет. Б. ДЕНЬГИН, 

техник.

литературная страничка
ровского -актива редакции нет таких лю
дей, из которых со [временем выйдут 
неплохие очеркисты, а может быть и 
поэты.

Очевидно, в этом направлении редакция 
мало работает, плохо учит рабкоров овла
девать художественным словом, писать ин
тересно и грамотно.

Редакция должна организовать в газете, 
литературную страничку, а для участия в 
создании этой странички привлечь автор
ский актив.

в. лянскорунский,

В нашей газете, тов.. Михеев, сотрудни
чает давно. Он борется за наведение по
рядка на площадке, за бесперебойную ра- 

। боту механизмов. Обо всех достижениях и 
неполадках рабкор систематически пишет 
на страницах нашей газеты.

Но, не только об этом пишет тов. Михе
ев. Горячими словами призывает он строи
телей принять активное участие в работе 
рационализаторов и изобретателей, помочь 
коллективу облегчить труд путем примене
ния новых механизмов и усовершенствова
нии. За эти годы Сергей Афонасьевич вел 
большую общественную работу, являясь 
членом избирательных комиссий по выбо
рам в местные Советы депутатов трудя
щихся и в Верховный Совет РСФСР.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

По материалам рейда

«Максимально использовать оборудова- 
вание на ДОКе». Под таким заголовком в 
газете № 25 от 7 апреля был опублико
ван материал рейдовой бригады нашей 
газеты. В ответ на выступление «Сверд
ловского строителя» исполняющая обязан
ности начальника ДОКа тов. Выжанова 
сообщила следующее:

«Простои рамы № 1 действительно име
ли место, так как изготовление нового ла
фета было задержано начальником ремонт- 
но-механическюто завода тов. Лысовым. 
Имел место' и простой пилорам из-за за
мены троса на лебедке. Факты о неисполь
зовании механической откатки подтвади- 
лись. При разборе причин выяснилось, что 
в связи с повышенными требованиями в 
сортировке материала (развозки ио сортам 
в «различные стороны) применить механи
ческую откатку невозможно, так как на 
переходах (стрелках путей) вагонетки 
должны отцепляться и теряется время.

Механизация антйсептирования дейст
вительно не 'осуществлена до сих пор. 
Перед Шллективом Ш1жснерио1-технических 
работников ДОКа и перед главным инже
нером тов. Мотылевым сейчас стала неот
ложная задача комплексного решения 
антйсептирования способом горяче-хо
лодной ванны (подача воды, подогрев во
ды, механическое опускание изделий в 
ванны и вытру®»). Причины неиспользо
вания оборудования об’ясняются тем, что 
заявки на оборудование были даны с уче
том перебазирования заготовительного цеха 
в новое помещение и работы комбината 
ио новей технологической схеме. Часть 
оборудования поступила. Установить же 
станки в теперешних условиях нет воз
можности.

Вопросы капитального ремонта оборудо
вания действительно не решены, так как 
этому не придает серьезного значения глав
ный механик комбината производствен
ных предприятий тов. Поздняков. Он да 
и начальник ремонтно-механического заво
да тов. Лысов не сумели обеспечить для 
■этого изготовление запасных частей к обо
рудованию. Что касается учета работы 
пилорам, то такой учет Ведется и все све
дения находятся у механика ДОКа. Дано 
указание, чтобы факты простоев оборудо
вания и причины отражались в ежеднсв» 
ных рапортичках распила.

Со стороны руководства деревообделоч
ного комбината принимаются меры к то
му, чтобы максимально использовать обо
рудование, в этом значительную помощь 
оказала коллективу . ДОКа рейдовая 
бригада.

------ ®_

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

На участке жилищного строительства За
водстроя всегда, как правило, нехватает 
плотничного инструмента, нет стамесок,'ру
банков, мало ножовок и т. д.

Возьму в пример свою бригаду. У нас 10 
человек, из них у двуз? молодых плотников' 
на двоих одна ножовка, получается так, 
что этой ножовкой работают по очереди.

Отсутствие инструмента значительно сни
жает1 показатели в труде.

А. КОНДРАТОВИЧ,
■ бригадир плотников.

Н сведению читателей

Редакция получила целый ряд за
явлений читателей о том, что им не 
доставляется газета «Свердловский 
строитель».

Чтобы упорядочить доставку газе
ты, в ближайшие дни редакция вво
дит карточки подписчика. Эти кар
точки будут заполнены в трех экзем
плярах. Один экземпляр получит под
писчик, второй будет храниться в 
редакции, а третий — в почтовом от
делении, которое доставляет газету.

Редакция просит всех подписчиков, 
не получающих газету, сообщить об 
этом письменно или по телефону в 
возможно более короткий срок.

Адрес редакции: шоссе УЗТМ, 2-й кило
метр, здание Управления треста Сверд- 
ловскпромстрой. Тел. Д1-95-90, доб. 52.
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